

## **Inaguraron el nuevo mastil en Club Colón trabajo de Agrupación Vitalicios( VER 5 FOTOS MAS)**



PHOTO: HUMBO

En el día de hoy, con la presencia del Vicepresidente Marcelo Negrete, miembros de Comisión Directiva y la Agrupación Vitalicios, inauguramos el nuevo mástil de la sede institucional del Club.

Este hecho es fruto de la colaboración y trabajo conjunto de toda la Familia Sabalera, que permitió que nuestra bandera vuelva a flamear en los más alto.

Agradecemos también al Padre Axel por acercarse a bendecir nuestra divisa.[VER AQUI MAS FOTOS 5](#)